

## **Miteinander für eine erfolgreiche Schule**

Der Bundes-Schulgemeinschaftsausschuss (B-SGA), das schulpartnerschaftlich zusammengesetzte Gremium auf Bundesebene, begrüßt die Ankündigung der neuen Unterrichtministerin, eine faktenbasierte Schulpolitik betreiben zu wollen, und geht davon aus, dass dieser Ankündigung möglichst bald Taten folgen werden.



Als gewählte Vertretung der Schulpartner aller Bundesschulen Österreichs wollen wir diese neue Schulpolitik nicht nur kritisch, sondern konstruktiv begleiten, sie aber auch mitgestalten. Die zahlreichen Pannen und Fehlentwicklungen der letzten Jahre sind nicht zuletzt Ergebnis einer Politik, die auf praxisferne ExpertInnen statt auf die Expertise der von Schule unmittelbar Betroffenen, der Schulpartner, gesetzt hat. Eine Ära, deren Schulpolitik von fragwürdigen „ExpertInnen“ und deren Thesen geprägt war, die keinem Faktencheck standhalten, ist hoffentlich Geschichte.

Wir haben Mag. Dr. Sonja Hammerschmid als neue Unterrichtministerin um einen Termin für ein erstes Gespräch gebeten und werden über dessen Verlauf berichten.

**Wir wünschen allen Schülerinnen und Schülern, ihren Eltern  
und Lehrkräften einen erholsamen Sommer 2016.**

Für den Bundes-Schulgemeinschaftsausschuss

Maximilian Gnesda, Bundesschulsprecher

Gernot Schreyer, Akad. FDL, Präsident des Bundesverbandes der Elternvereine an mittleren und höheren Schulen Österreichs

Mag. Roland Gangl, Vorsitzender der BMHS-Gewerkschaft in der GÖD

Mag. Dr. Eckehard Quin, Vorsitzender der AHS-Gewerkschaft in der GÖD

Wien, am 5. Juli 2016